
giene e sicurezza. Abbiamo chiesto al sindaco, visto
che ci accusa di consumare acqua a titolo gratuito,
quali progetti, tempi, impegno di spesa, impegno di
personale ha messo in campo per gestire il processo
di ORGANIZZAZIONE dei SERVIZI IDRICI INTEGRATI e
di esplicarci sullo stato delle fognature. Abbiamo
chiesto al Sindaco perché il loro sito Internet, pa-
gato con i soldi dei cittadini, non consente di invia-
re la posta elettronica ai membri del Consiglio
Comunale e dialogare con loro facendoli partecipi
di quel che accade. Abbiamo precisato al sindaco
che ci sono più turismi e non più il Turismo, per
questo puntare unicamente su un unica tipologia,
in questo mondo in continua evoluzione, può voler
significare un'unica cosa, miopia ed in tempi di
congiuntura, il suicidio economico e culturale.
Siamo intervenuti per contestare al sindaco la scel-
ta di assegnare in monopolio la gestione parcheg-
gi ed il trasporto pubblico alla stessa Società.
Abbiamo contestato al sindaco l'iniziativa di far al-
lestire alla stessa Società un parcheggio non aven-
do lo stesso varato ed acquisito i dati del Piano
Urbano del Traffico previsto dal Codice della
Strada. In parole povere, abbiamo riproposto che il
creare parcheggi in assenza del PUT non è altro
che una lotteria: c'è a chi gli andrà bene (sicura-
mente la RAMA SpA) e c'è a chi andrà male (i citta-

dini che dovranno pagare il parcheggio e quelli che si ve-
dranno aumentare il traffico sotto le finestre). Il sindaco
attribuisce una parte di responsabilità per tale operazio-
ne ai presunti problemi derivanti dalla presenza delle fa-
miglie in autocaravan ma abbiamo precisato che sono

solo un capro espiatorio per le sue
assurde iniziative. Come As-
sociazione Nazionale Coordina-
mento Camperisti non ci stiamo ed
abbiamo invitato il sindaco, ancora
una volta, al rispetto delle leggi e
all'osservanza di una corretta ge-
stione del territorio, nello spirito di
"Legalità e trasparenza": slogan/
programma di Forza Italia nella cui
lista è stata eletta. Abbiamo conte-
stato al sindaco la trasparenza e
pari opportunità NON sono ancora
presenti nell'amministrazione del
Comune di CASTIGLIONE DELLA PE-
SCAIA perché ha varato un sistema
di comunicazione verso i cittadini
(rivista, questionari, sito internet -
pagati con i soldi di tutti i cittadini)
ma non abbiamo letto che in tali
strumenti vi sarà pari spazio agli in-
terventi dei consiglieri d'opposizio-
ne dialogare ed informare i cittadi-
ni, facendoli partecipi di quel che
accade. Abbiamo ricordato al sin-
daco che le famiglie in autocaravan
hanno lo stesso diritto a recarsi fa-
cilmente alla Santa Messa rispetto
a quelle che si spostano in autovet-
tura. Per concludere, abbiamo per il
momento prodotto centinaia di pa-
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